
 

議事録 

会 議 名 第３３回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日 令和元年 6月 25日 開 催 場 所 いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間 16：00～ 作 成 者 井上 裕子 

参 加 者 

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 北山様 

利用者様 元木 暉里様 

利用者様 村上 幸 様 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき 管理者 外山 三保子 

小規模多機能型居宅介護いぶき   井上  

小規模多機能型居宅介護いぶき   浅田 美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 今後の予定 

４． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（６月２４日現在） 

 ４月 ５月 ６月 

登録者数 ２７名 ２７名 ２６名 

利用者数（通い） ２６１名 ２５４名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ７９４名 ７９５名  

 

 

登録者（６月２４現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ２ ２ １   

女性   ５ １０ ２ ３ １ 

計   ７ １２ ３ ３ １ 

                                                        計 ２６名 

※６月に１名の登録解除にて２５名となりましたが、６月に中旬に１名の登録開始があり、 

 現在は２６名の登録者となっています。 

  

 



２．活動報告 

  今年のお花見は苑庭の散策を行いました。天の良い日は午後より散歩を楽しみました。 

 

 

 

 

たこ焼きつくりにも挑戦しました。材料のカットから、すべてみんなで行いました。 

こちらは、花より団子です。 

天気が良いので、庭で 

花見を楽しまれたようで

す！ 



普段は、余り食欲の無い方も、自分たちで作ったたこ焼きは、沢山召し上がっていました。 

発寒神社の春の例大祭に行ってきました。 

まずは、全員で記念撮影を！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念撮影の後は、順番に 

 神頼み・・・ 

いつまでも健康にと 

  お願いしてきました！ 

ここでも、一番人気は 

 「たこやき」でした。 

戻ってからたべました。 



発寒町内会 合同健康体操に参加させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

とんでん手稲店で昼食会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お茶と「ビ―ル」でカンパーイ！！事前に注文していたので、待ち時間なく過ごせました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お店の方のご協力もあり、本当に皆さん楽しまれ、帰りの車中も次はいつにするか相談されていました。  

保育園の園児さんも来られ 

何時も以上に、ご利用者の

方も張り切りました。 



パフェ レクを行いました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白い恋人パークに行ってきました！ 

 

 

 

 

6 月 21日（金）      

本日、オヤツレクとして自

分で作るパフェレクを行い

ました！ たくさんの果物

などを自分なりにカップに

詰めてアイスを乗せて・・

何度もおかわりをされる方

も・・・皆さん果物が大好

物のようでした。 

お天気が心配でしたが・・・この日は天候に恵まれ気温も上がり、外出日和でした！！皆さ

んとバラを鑑賞し、そのあとは、お待ちかね「アイスクリームタイム」花より団子でしたね！ 



 

３．今後の予定 

 

＜行事＞ 

6月２８日（金） お弁当作りレク 

7月 ９日（火） いぶき・そよ風合同昼食会 

7月 19日（金） おやつ作りレク 

7月 24日（水） 買い物レク ダイイチ・ツルハ 

7月 27日（土） 外出レク  ハツキタ祭り 

 

 

４．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

只野会長→・そよ風の会の参加者が増えて利用者様も一生懸命体操をされています。 

        ・７月第３火曜日は利用者様と夏祭りに向けて盆踊りの練習行いたい。 

        ・今後は外出レクのお手伝いをして行きたいと考えています。 

外山管理者→・外出レクの際は事前連絡をしてサポートをして頂きたい。 

北山様→・地域の方のお手伝いはあまりないことなので、良い取り組みだと思います。 

      ・避難訓練は、いつ頃行っているのか？ 

川橋管理者→・避難訓練は年に１度行っているが今後は火事以外にも防災時の連携をシュミレー

ションを行っていきたいと考えている。 

            ・いぶきでレクをたくさんやっていただき、サ高住の方も参加する機会が増えてあり

がたいです 

        ・夏祭りについては、ご家族様へ周知をしていただき、一緒に楽しむ時間を作ってい

ただきたいと考えています。 

只野会長→・８月２０日に連合町内会の避難訓練を行うので連絡します。 

 ・夏祭りについては他の町内会にも周知したい。 

外山管理者→・北海道の短い夏に出来るだけ外出の企画を立てていきたい。 

         ・発寒は地域資源が少なく外出の機会を作るのが難しいが歳を取っても暮らしてい            

          行ける施設があることを地域の方に知っていただけたらいいと思います。 

         ・調理レクは役割があり、活き活きとされるので月に１回は行っていきたい。 

村上様→・皆さん、いい人ばかりで有難いです。食べることが好きなので楽しい。 

元木様→・いつもお世話になっていて何も言うことがありません。いい人ばかりで癒されます。 

 

以上 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、令和１年 ８月２７日（火）を予定しております。 


